



Maravillas arquitectónicas de Extremadura

PARA GRUPOS

EXTREMADURA extraordinaria

DÍA 1 Origen- Cáceres

Salida desde lugar de origen en dirección Extremadura, breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 2 Plasencia

Desayuno y salida en dirección Plasencia, ciudad en la que la Catedral Vieja y Nueva, las iglesias, los conventos, los palacios, la muralla y la judería configuran un bello conjunto histórico. Realizaremos una visita con **guía oficial** de la **Catedral de Plasencia (entrada incluida)**, dos catedrales en una, una catedral gótica, la más antigua, junto a otra renacentista. Dentro tiene uno de los mejores ejemplares de retablos de Extremadura del siglo XVII y su portada plateresca es el mejor ejemplo de este estilo en la región. En la misma catedral se encuentra un museo, que incluye una tabla de Luis de Morales de La Piedad y una colección arqueológica con materiales del paleolítico y el calcolítico. **Almuerzo en restaurante** y tiempo libre para disfrutar de la ciudad. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 3 Guadalupe- Trujillo

Desayuno y salida para visitar con guía oficial el **Real Monasterio de Santa María de Guadalupe (entrada inclui-**

da), una obra sin igual donde dejaron su huella arquitectos, escultores, pintores, orfebres, bordadores y artistas famosos de diversas épocas, como Manuel de Larra y Churriguera, Nicolás de Vergara o Alfonso de Covarrubias, entre otros. Recorreremos algunas de sus dependencias como el claustro de la Mayordomía y capilla de San Martín, el Claustro mudéjar o "claustro de los milagros", el museo de bordados, el museo de libros miniados, el coro, la antesacristía y el Relicario o capilla de San José. **Almuerzo en restaurante**. Por la tarde continuaremos hacia Trujillo, para realizar la visita con **guía oficial**. De sus monumentos, algunos de ellos protegidos, destacan el **castillo (antiguo alcázar árabe - entrada incluida)**, la **iglesia de Santa María la Mayor (entrada incluida)** y los palacios de la Plaza Mayor. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 4 Mérida- Badajoz

Desayuno y salida para visitar con **guía oficial** Mérida, Patrimonio Mundial de la UNESCO desde 1993. Recorreremos los principales puntos de interés de la ciudad y terminaremos nuestro recorrido con la visita al conjunto arqueológico del **Teatro y Anfiteatro Romanos (entrada incluida)**. **Almuerzo en restaurante**. Por la tarde, salida hacia Badajoz, ciudad fundada por los árabes a orillas del Guadiana. Realizaremos una visita con **guía oficial** de la ciudad recorriendo los princi-



7 DÍAS / 6 NOCHES

690€

Precios por persona y circuito en habitación doble basados en un mínimo de 45 participantes

pales puntos de interés como la Plaza Alta cuyos pórticos se fueron creando cuando se adosaban las casas a la muralla de la Alcazaba. Llama la atención por sus colores y formas geométricas que se dibujan en las fachadas de toda la plaza. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 5 Olivenza- Cáceres

Desayuno y salida hacia Olivenza donde se erige uno de los más bellos especímenes del arte "manuelino", la iglesia de Santa María de la Magdalena, enriquecida con elementos góticos, mudéjares y renacentistas y que fue el Mejor Rincón de España 2012. Regreso al hotel para el **almuerzo**. Por la tarde, visita con **guía oficial** de Cáceres en la que podremos contemplar su casco histórico, Patrimonio de la Humanidad desde 1986, con edificios de aspecto señorial perfectamente conservados. Pasearemos por la plaza mayor, cruzaremos la cerca musulmana, el Arco de la Estrella, punto de acceso a la parte medieval, hasta la Concatedral de Santa María y atravesaremos la antigua judería. Regreso al hotel, **cena** y alojamiento.

DÍA 6 Alcántara

Desayuno y salida para visitar con **guía oficial** Alcántara, con huellas musulmanas, judías, romanas y cristianas y ubicado en el corazón del Parque Natural del Tajo Internacional. Recorremos las zonas más emblemáticas de esta bella población en la que podremos contemplar restos de antiguas murallas, fortalezas, convento, iglesias románicas y edificios históricos. Además, conoceremos el Puente Romano de Alcántara, una maravilla de la arquitectura e ingeniería antigua sobre el Tajo, en la antigua vía que comunicaba Cáceres con Portugal. Una magnífica obra de ingeniería, construida en tiempos de Trajano, en el siglo II d.C que mide 58 metros de altura, 194 metros de longitud y 8 metros de ancho. Regreso al hotel para el **almuerzo** y tarde libre. **Cena** en el hotel y alojamiento.

DÍA 7 Extremadura- origen

Desayuno y salida hacia lugar de origen realizando breves paradas en ruta (almuerzo por cuenta del cliente). Llegada a origen y fin de nuestros servicios.



EL PRECIO INCLUYE:

- Autocar durante todo el recorrido
- Asistente en destino durante todo el circuito
- 6 noches en hotel 3*/4* en Cáceres o alrededores
- Régimen según programa
- 3 almuerzos en restaurante
- Visita con guía oficial de Plasencia, Trujillo, Mérida, Badajoz, Cáceres y Alcántara
- Entradas a la Catedral de Plasencia, castillo de Trujillo, Iglesia de Santa María la Mayor, Teatro y Anfiteatro de Mérida
- Seguro de viaje

EXTREMADURA extraordinaria